

La biblioteca de Etxarri Aranatz permanece cerrada al público desde finales de julio

La responsable está de baja y no hay personal para sustituirla La lista de sustituciones está vacía y en la oficina de Alsasua del Servicio de Empleo no hay nadie con el perfil exigido

Etxarri aranatz. La biblioteca Victoriano Huitzi de Etxarri Aranatz se encuentra cerrada al público desde finales de julio por falta de personal sin que haya prevista una fecha de apertura, según explican fuentes municipales. En agosto permaneció cerrada por vacaciones y en septiembre la responsable de este servicio cogió baja por maternidad. Así, el Ayuntamiento solicitó al departamento de Cultura una persona para que le supliera pero la lista de sustituciones se encuentra vacía. No obstante, la directora general de Cultura, Camino Paredes, ofertó la posibilidad al Ayuntamiento de Etxarri Aranatz de que buscarse directamente una suplente a cargo de este departamento.

Así, el Ayuntamiento solicitó una persona en la oficina del Servicio Navarro de Empleo de Alsasua, donde tampoco hay ninguna persona con el perfil exigido. Por ello, se amplió esta búsqueda a toda Navarra y también se ha acudido a una empresa privada que contrata este tipo de servicios. La falta de personal en la biblioteca de Etxarri Aranatz no es un hecho aislado en la Comunidad Foral. Al parecer, la razón es que el departamento de Cultura ha concedido permisos a los trabajadores para preparar oposiciones a nuevas plazas, pruebas previstas para febrero, pero sin crear nuevas listas de sustituciones.

24 Viviendas protegidas El Ayuntamiento de Etxarri Aranatz aprobó en su última sesión plenaria el pliego de condiciones para sacar a concurso la adjudicación de parcelas para la construcción de 24 viviendas de VPO en el régimen general. Se trata de parcelas obtenidas de los aprovechamientos urbanísticos de la urbanización de diferentes unidades del Plan Municipal. Una es la UE-5, detrás de la escuela de música, donde se contemplan 12 viviendas y otra, la UE-16, en las proximidades de la ermita de Andra Mari, 8 viviendas. La última es en Puttobeoki, la UE-17, donde se prevén cuatro VPO. La tipología de las viviendas es de planta baja más dos alturas. Están destinadas a vecinos de la localidad que lleven empadronados en Etxarri Aranatz como mínimo dos años.

En esta misma sesión el Ayuntamiento aprobó las tasas e impuestos para el próximo año, que se han incrementado una media del 5%. También acordó realizar un reconocimiento público y felicitar al ciclista de la localidad Egoi Martínez por "su meritaria actuación y comportamiento" en la Vuelta Ciclista a España de 2006 y mostrarle su agradecimiento y el de la localidad por haber transmitido por todo el Estado el nombre de Etxarri Aranatz, unido a valores que todos deseamos que prevalezcan en esta sociedad, como es el sacrificio y trabajo para lograr unos objetivos, al igual que la valoración del deporte como expresión del desarrollo personal y de los pueblos".